Dans une ressente sortie, l'international italo-ghanéen Mario Balotelli, a invité « tous les footballeurs africains à quitter l'Europe raciste pour investir avec lui en Afrique ».

L'ancien butteur de la Squadra azzurra a déclaré: « Je défie tous les footballeurs africains de mettre de l'argent avec moi pour quitter l'Europe raciste et construire des stades en Afrique et développer nos jeunes. Nous avons de l'argent, nous pouvons construire au moins 5 stades de classe mondiale dans chaque pays et signer une pétition afin qu'aucun joueur ne soit plus jamais exporté vers l'Europe ».

« Ici en Afrique, ils joueront sous l'amour de leurs sœurs et frères sans que personne ne scande de chants racistes dans les tribunes contre eux. Nous sommes plus talentueux, nous pouvons faire de nos champions la qualité de la ligue et la qualité de notre ligue. Nous avons un grand talent qui n'est jamais apprécié à l'étranger », a jouté le footballeur âgé aujourd'hui de 30 ans.

Pour rappel, Mario Balotelli est né le 12 août 1990 à Palerme, en Italie. C'est un footballeur d'origine Ghanéenne qui a percé dans le milieu du football grâce à sa vitesse, sa puissance et son endurance. C'est en tant qu'attaquant que Mario Balotelli entame sa carrière à l'Inter de Milan lors de la saison 2007-2008.

A cause de la couleur de sa peau, il a régulièrement été la cible des chants et propos racistes dans son pays. Et ses protestations ont rarement trouvé un écho dans le football italien.